
Gallos  presenta  un  caso
positivo por Covid-19
Los casos positivos por Covid-19 en los equipos de la Liga MX
continúan en ascenso y ahora fueron los Gallos de Querétaro
quienes confirmaron un contagio.

�|  COMUNICADO  OFICIAL.  #SiempreGallos
pic.twitter.com/7j4P9FGsXx

— Club_Queretaro (@Club_Queretaro) June 22, 2020

El conjunto explicó que esto resultó de las 40 pruebas que
realizaron a los elementos del primer equipo y personal del
staff, donde fue un futbolista quien arrojó tener coronavirus.

Al igual que en la mayoría de los enfermos reportados, es
asintomático, ya se encuentra en aislamiento y atendiendo a
las recomendaciones sanitarias.

El  gesto  solidario  de  los
pilotos de NASCAR para Bubba
Wallace
En un extraordinario acto de solidaridad con el único piloto
de raza negra de la NASCAR, decenas de pilotos empujaron el
auto perteneciente a Bubba Wallace al frente de la largada de
la carrera del lunes, al mismo tiempo que agentes del FBI
investigaban quién colocó una nudo de horca en su garaje el
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fin de semana.

La serie de stocks quedó conmocionada e indignada por el acto
de racismo, acaecido apenas dos semanas después que prohibió
el despliegue de la bandera confederada en sus instalaciones,
a instancias de Wallace. NASCAR prometió expulsar de por vida
a la persona responsable, pero la investigación se encontraba
en una fase inicial.

Wallace, de 26 años, fue rodeado por los otros 39 pilotos que
compiten en la Cup Serie, la máxima categoría del serial, poco
antes de la largada. Pilotos y mecánicos de los equipos se
unieron para marcha por la pista, empujando el número 43 al
frente. Wallace salió de su auto y se puso a llorar.

Fue un momento conmovedor en apoyo a Wallace en un autódromo
que se encuentra en el sur de Estados Unidos, y en donde la
bandera confederada ha flameado por décadas y se le pudo ver
afuera del circuito durante el fin de semana por aficionados
que se oponen al veto de NASCAR.

De pie junto a Wallace al entonarse el himno nacional apareció
Richard Petty, de 82 años y una leyenda de la NASCAR a quien
se le conoce como el “Rey”. Wallace compite con el equipo de
Petty, quien repudió en duros términos el incidente de la
soga, encontrada la noche del domingo.

Cristiano y Dybala afianzan a
la Juventus en la cima
Decepcionante en la Copa de Italia, la Juventus se mostró más
convincente este lunes en la reanudación de la Serie A, con
una victoria por 2-0 ante el Bolonia en la 27ª fecha del
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campeonato italiano.

Decepcionante en la semifinal de la Coppa frente al Milán,
fallando incluso un penal, y desaparecido en la final copera
perdida contra el Nápoles, Cristiano Ronaldo se reencontró con
el gol, abriendo el marcador frente al Bolonia, desde el punto
fatídico (23ª).

El segundo tanto ‘Bianconero’, de un soberbio zapatazo a la
escuadra, lo marcó el argentino Paulo Dybala pasada la media
hora (36).

El líder de la Serie A contó con ocasiones para lograr una
victoria  más  abultada,  incluido  un  remate  al  palo  de
Bernardeschi en la segunda parte, pero el equipo entrenado por
Maurizio Sarri no logró marcar más goles.

Con este triunfo, la Juventus suma 66 puntos, por los 62 de la
Lazio, que el miércoles visita al Atalanta (4º) y los 57 del
Inter, que el mismo día recibirá al Sassuolo (12º).

Mayada: “Uno siempre tiene la
ilusión de volver a River”
Aunque en su etapa en River le costó ganarse la titularidad y
siempre fue una rueda de auxilio para Marcelo Gallardo, Camilo
Mayada logró obtener un lugar preponderante en la seguidilla
de éxitos riverplatenses y es uno de los pocos futbolistas que
tiene en su palmarés dos Copas Libertadores con el Millonario.

Desde México, donde defiende la camiseta de Atlético San Luis,
el uruguayo se refirió a su etapa en Núñez y reflexionó: “Fue
un pasaje hermoso. Me quedan recuerdos que son para siempre.
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En River encontré una nueva casa como lo es Danubio”.

Además,  en  diálogo  con  el  programa  Tirando  Paredes,  el
carrilero derecho expresó: “El día de mañana uno siempre tiene
la ilusión de volver. (…) Los títulos que conseguimos fueron
trascendentales. Sobre todo el de la Libertadores 2018 ante
Boca, algo muy importante porque era contra el eterno rival.
Pero cada uno de los recuerdos que me quedaron son grandiosos
y eso me une mucho más River”.

“De Gallardo simplemente tengo buenas palabras. Realmente es
un  entrenador  que  impone  mucho  y  con  pocas  palabras  hace
llegar su mensaje y eso es lo que lo hace más fuerte. La de
Gallardo es una etapa por demás exitosa. Se ha ganado el
respeto  del  hincha  de  River  y  del  fútbol  argentino  en
general”,  analizó  Mayada  sobre  quien  fuera  su  entrenador
durante cuatro años.

El lateral-volante charrúa disputó 134 partidos oficiales con
la Banda Roja y ganó siete títulos en el período 2015-2019.

Listos  para  iniciar
entrenamientos Sub20, Sub17 y
femenil del ADSL
El equipo femenil, Sub20 y Sub17 del Atlético de San Luis
inician sus respectivas pretemporadas a partir de este lunes
22, luego de someterse previamente a los exámenes médicos.

Los entrenamientos tienen como sede las instalaciones de la
Unidad Deportiva La Presa, de manera escalonada y por grupos
de seis u ocho elementos, no más.
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Del  equipo  femenil  se  informó  que  los  resultados  de  las
pruebas de detección de Covid-19 resultaron negativos, por lo
que todo el plantel y está apto para comenzar las practicas,
incluidas  las  dos  primeras  refuerzos,  Carolina  Zepeda  y
Britany  Cárdenas,  de  acuerdo  a  los  que  indique  el  cuerpo
técnico encabezado por Rigoberto Esparza, ya que iniciarán con
trabajo en grupos pequeños.

En cuanto a las categorías Sub20 y Sub17, ambos planteles
acudieron  el  pasado  viernes  a  lo  exámenes  médicos,  tanto
jugadores como cuerpo técnico.

Cabe mencionar que los equipos están conformados por elementos
que ya venían participando con anterioridad, y se les suman
algunos  alumnos  de  la  Academia  del  ADSL  que  dirige  Jordi
González, los cuales venían siendo monitoreados y recibirán su
primera oportunidad ya de manera profesional.

Por lo que respeta a las categoría Sub15, Liga Premier y
Tercera División, en los próximos días se dará a conocer que
días se presentarán a los entrenamientos, pues primero tendrán
que acudir a las pruebas médicas.

Se suman dos DT’s del Atlas
al Atlético de San Luis
El Club Atlético de San Luis dio a conocer la lista nueva de
entrenadores que se harán cargo de las categorías inferiores
para los torneos Apertura 2020 y Clausura 2021, que arrancan
en la segunda quincena del mes de julio.

Luis García será el director técnico del equipo Atlético de
San Luis en la Liga Premier. Recordar que él ha sido parte del
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club desde junio del 2018, donde participó dentro del cuerpo
técnico en el Ascenso MX y también fue director técnico del
club en Liga MX al tomar el lugar del cesado Gustavo Matosas;
meses antes dirigió la categoría sub20.

Daniel  Amaral  asume  el  cargo  de  director  técnico  en  la
categoría sub20; llega procedente de Atlas donde fue director
técnico en las categorías sub15 y sub17.

Julio  Servín  fue  designado  director  técnico  del  equipo
Atlético de San Luis en categoría sub17; él ha sido parte del
club desde junio del 2018 donde estuvo a cargo del equipo de
Tercera División Profesional y del equipo de Liga Premier.

Jesús Padrón dirigirá como director técnico al equipo Sub15.
El profesor formó parte del cuerpo técnico de la categoría
sub20 en el torneo Clausura 2020.

Y por último, Isaac Moreno fue electo director técnico en la
Tercera División Profesional; llega procedente de Atlas donde
dirigió en el equipo de Liga Premier y sub17.

Fichaje de Mauro Quiroga con
Atlético  de  San  Luis  se
tambalea
Pese a que fuentes de San Luis daban como un hecho la llegada
de Mauro Quiroga al Atlético de San Luis, en los últimos días
han existido trabas en las negociaciones que podrían frenar el
traspaso del jugador de los Rayos del Necaxa.

De acuerdo al periodista Nahuel Ferreira, el tema económico y
el interés de nuevos clubes podrían entorpecer la negociación.
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“Siguen las gestiones del Atlético de San Luis para incorporar
al delantero Mauro Quiroga, pero su llegada no está cerrada,
desde Necaxa pretenden 4MDD y al día de hoy, hay diferencias
económicas, además en las últimas horas varios clubes más
consultaron por el atacante”, escribió el periodista en su
cuenta de Twitter.

 ‘El Comandante’ Quiroga llegó al Necaxa en el Apertura 2019 y
desde entonces ha jugado 32 partidos entre un torneo y medio.
Llegó para hacer 18 goles en 31 remates al arco; es decir, que
tuvo un 58 por ciento de efectividad en sus conversiones hacia
la portería.

Fue campeón de goleo en el Apertura 2019 con 12 goles junto al
mexicano Alan Pulido. Mientras que en el Clausura 2020 disputó
los diez enfrentamientos de Liga MX y se hizo presente en el
marcador en cinco ocasiones.

[ALERTA]

Siguen  las  gestiones  de  #SanLuis  ��  para  incorporar  al
delantero ex #AAAJ Mauro Quiroga, pero su llegada no está
cerrada, desde #Necaxa pretenden 4MDD y al dia de hoy, hay
diferencias económicas, además en las últimas horas varios
clubes  más  consultaron  por  el  atacante.
pic.twitter.com/rp0Mo3OtD2

— -Nahuel Ferreira- (@nahuelfutbol) June 22, 2020

Chivas, libre de contagios de
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coronavirus
A través de un comunicado oficial en conjunto con la Liga MX,
Chivas anunció que tanto el plantel, cuerpo técnico y staff
está libre de contagios de coronavirus.

El club realizó una tercera ronda de pruebas de la enfermedad,
luego de que hace unas semanas se informara que un jugador del
primer equipo era portador de COVID-19, aunque su identidad no
fue revelada.

Comunicado de la LIGA MX y el Club @Chivas.

Sobre la tercera ronda de pruebas de COVID-19 realizadas al
primer equipo.

➡️https://t.co/l6Bizlpc1c pic.twitter.com/hbsIESTNQz

— Liga BBVA MX (@LigaBBVAMX) June 22, 2020

A pesar de esto, Ricardo Peláez anunció que se llevaron los
protocolos de seguridad necesarios para que tanto el elemento
portador como el resto del plantel entrenara sin problemas.

Guadalajara se sigue preparando para lo que será el inicio del
Apertura 2020 el cual está programado para arrancar el próximo
24 de julio.

Campeonato  de  la  PGA  se
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jugará en agosto sin público
El Campeonato de la PGA, uno de los cuatro torneos de Grand
Slam del golf, se disputará a principios de agosto como estaba
previsto pero sin la presencia de espectadores por la pandemia
de coronavirus, confirmaron este lunes los organizadores.

El circuito PGA estadunidense dijo en un comunicado que el
torneo  se  jugará  en  el  Harding  Park  de  San  Francisco
(California)  del  6  al  9  de  agosto.

El Campeonato de la PGA debía haberse disputado a mediados de
mayo pero fue reprogramado hasta agosto debido a la pandemia
de coronavirus, y ahora será el primer Grand Slam en juego en
2020.

La  celebración  del  torneo  fue  confirmada  formalmente  este
lunes por el circuito, que sopesó opciones alternativas que
incluían su traslado a otra sede.

La  decisión  de  prohibir  la  entrada  a  los  espectadores  al
evento se tomó en consideración de “la salud y el bienestar de
todos los involucrados”, dijo PGA.

Estamos inspirados y honrados de jugar, agradecidos al estado
de California y a la ciudad y condado de San Francisco por ser
unos  socios  magníficos”,  dijo  el  director  ejecutivo  del
circuito estadunidense, Seth Waugh.

PGA retomó este mes las actividades sin público después de
tres meses de suspensión por la pandemia, que forzó a posponer
o cancelar los cuatro torneos de Grand Slam.

El Masters de Augusta, tradicionalmente el primer torneo del
Gran  Slam  cada  año,  fue  pospuesto  de  abril  a  noviembre,
mientras que el Abierto de Estados Unidos se movió de junio a
septiembre y el Abierto Británico fue cancelado.
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Piloto  afroamericano  de
NASCAR es víctima del racismo
Una  soga  fue  encontrada  en  el  box  Bubba  Wallace,  piloto
afroamericano  de  la  fórmula  NASCAR,  que  anunció  una
investigación sobre ese acto “atroz” ocurrido en un autódromo
de Alabama.

A última hora de la tarde, NASCAR fue avisada de que se había
encontrado una soga en el box del garaje del equipo 43″, dijo
la organización de esa popular competencia en una nota.

Estamos  enojados  e  indignados  y  no  podemos  enunciar  más
firmemente  cuan  seriamente  nos  tomamos  este  acto  atroz.
Lanzamos una inmediata investigación y haremos todo lo que se
pueda para identificar la (s) persona (s) responsable (s) y
eliminarla (s) del deporte”, dijo la entidad.

No hay lugar para el racismo en NASCAR”, dice la nota.

Wallace, quien alzó su voz tras la muerte del George Floyd, un
hombre negro, en Minneapolis el 25 mayo a manos de un policía
blanco,  dijo  estar  “increíblemente  triste”  por  este
“despreciable  acto  de  racismo”.

Esto no me doblegará”, dijo en Twitter. “No voy a ceder, no
voy a retroceder”, añadió.

Wallace abogó enérgicamente para que la NASCAR eliminase de
sus  instalaciones  la  bandera  de  los  Confederados,  muy
populares en las pistas de este deporte, pero para muchos un
símbolo de la esclavitud en Estados Unidos.

La carrera del domingo de la Nascar, que sería la primera
desde la irrupción de la pandemia, fue aplazada hasta este
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lunes por mal tiempo.

Poco  antes  de  la  suspensión,  una  avioneta  voló  sobre  el
autódromo  Talladega  Super  Speedway  desplegando  una  bandera
Confederada.

Rápidamente el vicepresidente ejecutivo de la fórmula NASCAR
Steve O’Donnell publicó en Twitter una imagen de una mano
blanca estrechada con una negra.

No verán la foto de un idiota haciendo volar una bandera sobre
la pista”, dijo. “Pero verán esto…Espero que TODOS disfruten
hoy la carrera”, añadió.

La ligas deportivas de Estados Unidos exploran formas para
desterrar el racismo y divulgar la diversidad.

Esta semana el auto del piloto de NASCAR Denny Hamlin no
mostraba el logo de auspiciante habitual, FedEX, sino los del
Museo Nacional de Derechos Civiles (NCRM).

Ese museo está en Memphis, donde FedEx tiene su sede central.

Hoy verán que mi auto #11 no llevará pintado el tradicional
logo que normalmente ustedes ven”, dijo Hamlin en Twitter.
“FedEx y yo mismo queremos darle esa voz al NCRM”, agrego.


